

AVERTISSEMENT.

Pour répondre à l'empressement des fidèles des diocèses de Québec et de Montréal, nous faisons une quatrième édition du *Petit Manuel de l'Archiconfrérie du Très-Saint et Immaculé Cœur de Marie*. Avant tout, nous avertissons nos pieux lecteurs que nous avons cru devoir faire quelques changemens et additions à la présente édition. Nous avons retranché le Mandement du 2 février 1841, qui établit cette admirable association dans toutes les paroisses du diocèse, parce qu'il est suffisamment répandu, ayant été reproduit dans six mille exemplaires de ce MANUEL. Nous le remplaçons par les prières de la Messe, par certaines pratiques de dévotion envers la Ste. Vierge et quelques cantiques en son honneur.

EN donnant ici quelques exercices de piété propres à nourrir la dévotion envers la Ste. Vierge et surtout envers son *Très Saint Cœur*, nous avertissons ses bons serviteurs que chacun doit choisir ceux qui lui conviennent le mieux, sans veulcir les embrasser tous ; ce qui pourrait les jeter dans la confusion. La vraie piété ne consiste par tant à faire beaucoup d'actes extérieurs de Religion, qu'à bien faire ceux pour les quels l'on sent l'attrait du St. Esprit.

La reine du Ciel étant très-généreuse, dit St. André de Crête, a coutume en retour des plus petits services d'accorder de grandes grâces. Pour obtenir sa faveur deux choses sont nécessaires, dit St. Alphonse de